

## Phoenix wird mehr zum Bundestags-TV

Geschrieben von: Heiko Hilker

Mittwoch, 03. September 2008 um 13:19

---

Für Bundestagspräsident Norbert Lammert ist ARD-Phoenix in allererster Linie ein Parlamentskanal. Da die Sitzungen des Bundestags öffentlich stattfinden sollen, müsse die Öffentlichkeit über elektronische Medien hergestellt werden. Dem kämen ARD und ZDF nicht ausreichend nach, weshalb Norbert Lammert vor einiger Zeit ein parlamentseigenes Bundestags-TV als Alternative ins Gespräch brachte.

Phoenix wird sich ab September 2008 mehr dem Bundestag widmen. Der Donnerstag wird ganz dem Bundestag gehören. Von 9 bis 18 sollen Debatten live übertragen werden. Die aktuellen Stunden sowie die Fragestunde am Mittwoch werden in Zukunft nicht nur live ausgestrahlt, sondern auch noch einmal als Zusammenfassung gesendet.

Er sei mit der Vereinbarung, die er (!) mit ARD, ZDF und Phoenix getroffen habe, „rundum zufrieden“, sagte Lammert. „Wir haben den Anspruch auf möglichst vollständige Berichterstattung der öffentlich-rechtlichen Fernsehanstalten über die Plenardebatten des Deutschen Bundestages im Ergebnis durchgesetzt.“ Damit sei die Notwendigkeit, eine eigene Alternative zu entwickeln, entfallen. (Zitate: Frankfurter Allgemeine, 6. Juni 2008)